



Comunicado de prensa
26 de mayo 2022

BMW Motorrad presenta la Urban Collection.

La manera perfecta de llevar equipaje en una moto.

Ya sea en el día a día, en un largo recorrido o en un viaje de aventura, la gama de maletas BMW Motorrad ofrece desde hace décadas soluciones perfectas a la hora de guardar de forma óptima el equipaje y los utensilios de viaje. Con la nueva Urban Collection, BMW Motorrad presenta ahora otra generación de bolsas sobredepósito, una mochila y bolsas laterales y traseras junto a la Black Collection ya existente. Fabricadas con materiales de alta calidad y fáciles de cuidar (material exterior 100% PA con revestimiento de TPU, forro 100% PES), combinan una alta durabilidad y funcionalidad con un diseño elegante.

Bolsas sobredepósito Urban Collection

Disponibles en diferentes tamaños y formas, las tres nuevas bolsas sobredepósito de la Urban Collection cubren casi todos los requisitos específicos para motocicletas. La bolsa sobredepósito **Urban Collection Large (GS)** (11 - 16 litros) está diseñada especialmente para motocicletas con formas de depósito muy inclinadas, mientras que la bolsa sobredepósito **Urban Collection Large** (11 - 16 litros) se ha desarrollado para motocicletas con formas de depósito semicirculares.

Con la bolsa **Urban Collection Small** (5 litros), se tiene una tercera variante cuando no se necesita tanto espacio de almacenamiento.

Gracias al acolchado de espuma antideslizante en la parte inferior y a la fijación con correas, las bolsas sobredepósito, equipadas con bolsas interiores impermeables extraíbles, pueden fijarse de forma fácil y segura. Los cierres de la parte delantera y trasera también facilitan el repostaje. También se pueden fijar las correas de sujeción al portaequipajes o al asiento del pasajero.

Todas las bolsas sobredepósito están equipadas con una cremallera bidireccional repelente al agua y bloqueable en el compartimento principal, un bolsillo con cremallera en la tapa, una abertura para un cable de carga en el interior y un forro interior de color para una mejor visión de conjunto. Las **Bolsas sobredepósito Urban**

Collection Large / (GS) también ofrecen un compartimento transparente e impermeable. Los accesorios de cinturón específicos para motocicletas están disponibles por separado para los tres modelos.

Mochila Urban Collection

La **mochila Urban Collection** con un volumen de 20 litros es la compañera ideal para una excursión de un día o para ir al trabajo y cuenta con muchas funciones prácticas. El compartimento principal impermeable con cremallera bidireccional de goma está equipado con un compartimento para el portátil (hasta 15"). Dos bolsillos exteriores ofrecen un práctico espacio de almacenamiento para las cosas que se deben tener a mano. Un bolsillo de malla en la tapa interior, un forro de color para ofrecer una mejor visión de conjunto, un asa de transporte y correas ajustables para los hombros, el pecho y la cadera completan la gama de funciones. Las bandas reflectantes proporcionan una mayor visibilidad.

Bolsas laterales y traseras Urban Collection

Las bolsas laterales **Urban Collection Large** (16 litros) y **Urban Collection Small** (10 litros) ofrecen cada una un compartimento principal impermeable, volúmenes que pueden ajustarse de forma variable mediante correas de compresión y tiras reflectantes para mejorar la visibilidad. Gracias a un ingenioso sistema de cierre rápido, la **bolsa lateral Urban Collection Large** también puede fijarse a la moto sin necesidad de correas. Además, cuenta con una bolsa interior impermeable y extraíble, en la que se integran un compartimento acolchado para el portátil de 15", un portallaves, un compartimento para el smartphone, un compartimento de malla para la petaca y un compartimento con cremallera.

Gracias a su elegante diseño, sus asas plegables y su gran asa de transporte, las **bolsas traseras Urban Collection Large** y **Urban Collection Small** siempre dan la talla, incluso fuera de la moto. El compartimento principal está revestido con un forro de color y puede albergar incluso un casco gracias a la generosa apertura, mientras que las correas ajustables con hebillas garantizan una sujeción segura a la moto. Especialmente práctico: la cremallera para ampliar el volumen de 50 a 60 litros o de 37 a 45 litros.

Encontrará material de prensa sobre las motocicletas BMW y el equipamiento para motoristas de BMW Motorrad en el Club de Prensa de BMW Group en www.press.bmwgroup.com.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 194.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 mil millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespaña>